



来週から個別懇談 開催！

来週から、個別懇談の期間に入ります。個別懇談では、2学期の学校における学習や生活の様子等をお知らせするとともに、御家庭での様子をお聞かせいただき、今後の取り組みについて話し合います。また、校舎内には、これまでの学習の成果として児童の作品や委員会活動の様子なども掲示してありますのであわせてご覧ください。

今年度は、コロナ感染症対策としてマスクを着用し正面玄関から入室することになります。あらかじめ検温をしてきていただき、発熱や咳等の症状がある場合は学校まで御連絡をいただくとともに、来校を御遠慮ください。御多用の中、お時間をいただき感謝申し上げます。どうぞよろしくお願いいたします。



○ 旧ふくしま南幼稚園 解体工事始まる



平成31年3月をもって、136年の歴史に幕を閉じたふくしま南幼稚園。閉園後も、クラブ活動や各種活動等本校の教育活動に活用してきましたが、老朽化等諸般の都合により今週から解体工事が始まりました。安全第一で工事を進めていきますが、解体工事期間は3月中旬までの予定です。

○ 校庭のブランコ 1年半ぶりに復活！

校庭のブランコは、鎖が磨耗したため安全のため取り外していました。その間、南幼稚園の園庭のブランコで遊んでいましたが、このたび修理が完了し、使用することができるようになりました。子どもたちは、大きなブランコで譲り合いながらのびのびと遊んでいます。

